
 

 

■感想 

【 話題提供】 

・協会けんぽ福岡支部の取り組みが大分にも広がってほしい。 

・普段、馴染みのない分野の話を聴けて大変勉強になりました。 

・とても興味深い内容でした。ぜひ積極的に取り組みたいと思います。 

・けんぽさんの話はとてもわかりやすかったです。チラシにしても媒体がかわれば受検者が増えると

いうのは、とても興味があって面白かったです。 

・わかりやすくとても良かったと思う。（話題提供 2）無料で出来ると伝えると、増えると思うので大

分県でも。 

・勉強になりました。 

・話題提供 2、とても仕組みや流れがしっかりしていて、おそらく一般に方にもわかりやすい資料で、

とても素晴らしいなと感じました。福岡だからできることがあるのかなと思いました。 

・100人に 1人、肝炎ウイルスの人がいるのに驚いています。ウイルス検査の無料検査のチラシのア

イデアが素晴らしいと思いました。 

・福岡の協会けんぽの取り組みのお話はとてもわかりやすかったです。加入者が多いにもかかわらず、

レセプトを確認しているというのは大変なことだと思いますが、すごい取り組みだと思いました。 

・肝炎ウイルス検査を受けたことのない人に、1人でも多く受けてもらって、陽性の人に受診を勧め

る事が一番大事だと思いました。 

・わかりやすい説明でした。 

・話題提供 1は、実際対応してみないとわかりにくい。もう少し勉強します。話題提供 2は、最近あ

まり活動ができていない。当院でできることを考えていきたい。 

・わかりやすかったですが、私は一度では理解が難しいです。何度が同じような内容をお願いします。 

【総合討論】 

・総合討論の進め方がわかりやすくて良かった。各グループの結果を知ることで参考になると思う。 

・職種によってコーディネーターの役割が違うんだなと思いました。 


